



Ekaterina Lüscher est la nouvelle pilote junior de la Porsche Sports Cup Suisse

04/04/2024 En 2024, la Porsche Sports Cup Suisse (PSCS) accordera à nouveau une attention particulière à la promotion des jeunes talents. Pour la première fois cette saison, une jeune pilote de course peut se réjouir du soutien de Porsche Schweiz AG et de l'organisateur de la PSCS, le Porsche Motorsport Club Suisse.

Ekaterina Lüscher originaire d'Aarau prend le départ dans le groupe GT4 Clubsport avec une Porsche 718 Cayman GT4 RS Clubsport de l'équipe AMAG First Rennsport. La jeune femme de 17 ans succède à Jocelyn Langer et Johannes Kapfinger. Comme certains de ses prédécesseurs, notamment Alexander Fach (Sattel) et Jasin Ferrati (Winterthour), Johannes Kapfinger utilise son titre remporté lors de la Porsche Sprint Challenge Suisse en GT3 Cup comme tremplin pour faire carrière dans le sport automobile international. Ekaterina Lüscher bénéficie d'un soutien financier d'une valeur de plus de 35 000 francs suisses. Le premier des six week-ends de manifestations de la coupe suisse de la marque Porsche aura lieu du 25 au 27 avril sur le Red Bull Ring autrichien.

Richard Feller, président du Porsche Motorsport Club Suisse, déclare : « Nous sommes fiers de pouvoir soutenir, pour la première fois, une jeune pilote de course. J'espère qu'elle prendra rapidement ses marques au sein du groupe GT4 Clubsport, car elle y rencontrera une forte concurrence qui ne lui fera pas de cadeaux. »

« La promotion des jeunes talents nous tient à cœur et nous sommes fiers d'avoir mis en place un concept de soutien efficace. Nous sommes heureux qu'elle trouve désormais également un écho auprès des pilotes féminines, souligne Michael Glinski, Directeur général de Porsche Schweiz AG. Ses prédécesseurs ont montré que le Porsche Sprint Challenge Suisse est une excellente préparation à jouer des rôles plus importants dans le cadre du sport GT international. Nous accompagnerons Ekaterina en ce sens et nous souhaitons, en même temps, à Johannes Kapfinger le meilleur pour le nouveau défi qu'il va relever lors de l'ADAC GT Masters. »

Le programme des jeunes talents de la Porsche Sports Cup Suisse a vu le jour en 2019. Antonio Teixeira a été désigné premier pilote junior. Ce Suisse d'origine portugaise a manqué de peu le titre en GT3 Cup. En 2020, Alexander Fach et Dominik Fischli (Argovie) l'ont rejoint. Alexander Fach a été couronné champion de la GT3 Cup la même année et l'année suivante. Il a poursuivi sa carrière en Porsche Mobil 1 Supercup et y a remporté sa première course en 2023 dans le cadre du Grand Prix de Grande-Bretagne. En 2022, le jeune pilote, Jasin Ferati, a remporté le titre et a ensuite rejoint le championnat Porsche Carrera Cup Deutschland. Son successeur, Johannes Kapfinger, a lui aussi terminé champion de la GT3 Cup. Pour cette nouvelle saison, il forme une équipe avec son frère jumeau, Michael, au volant d'une Porsche 911 GT3 R pour l'ADAC GT Masters.

La passion du sport automobile depuis l'enfance

Avec Ekaterina Lüscher, la promotion des jeunes talents lors de la PSCS entame sa sixième année. En plus d'une somme d'argent, la nouvelle pilote junior de la PSCS bénéficiera également de jeux de pneus Michelin gratuits, d'équipements de conduite, de séances de coaching personnelles et de frais de participation réduits. Malgré son jeune âge, la Suisse aux racines ukrainiennes et italiennes peut déjà se targuer d'une vaste expérience dans le domaine du sport automobile. C'est une vidéo sur le champion du monde de Formule 1 Ayrton Senna, qu'elle a vue à l'âge de quatre ans, qui a déclenché son enthousiasme. Lorsqu'Ekaterina a découvert des photos de son père au volant d'un kart de course, son chemin était pratiquement tout tracé : à l'occasion de son cinquième anniversaire, elle a, elle-même, reçu un petit kart avec lequel elle a commencé à rouler dans la rue de son quartier natal. Cela n'a toutefois pas duré longtemps car

dès ses huit ans, elle participait à ses premières courses du championnat suisse face à des concurrents nettement plus âgés qu'elle. Elle a ensuite décroché deux fois le titre de vice-championne et est rapidement passée au niveau international. En 2021, elle a participé au championnat d'Europe de karting et a remporté la Richard Mille Academy. « Mon père a dit dès le début : on fait les choses bien ou pas du tout, déclare la jeune fille de 17 ans. J'ai aimé conduire dès que j'ai pris le volant. J'ai certes essayé l'athlétisme et la natation, et j'ai fait de la danse classique pendant sept ans, mais il me manquait

toujours l'étincelle essentielle. Ma passion, c'est le sport automobile ! »

Dès l'âge de 13 ans, Ekaterina Lüscher a découvert le cockpit d'une voiture de sport et a d'abord piloté une X-Bow dans le cadre du programme Junior de KTM. En l'absence de servo-assistance pour les freins et la direction, ce modèle GT4 était très exigeant en termes de condition physique, elle a répondu à ces exigences en entamant un programme de fitness intensif. Parallèlement, Ekaterina a également acquis une première expérience au volant d'une Porsche Cayman GT4 lors des Track Days. Lors de la finale de la saison de la Porsche Sports Cup Suisse 2023, elle a pris le départ pour la première fois à Misano, en Italie, avec la 718 Cayman GT4 RS Clubsport de 368 kW (500 ch). Sans essais préalables, elle a décroché avec son mentor, Andy Lin, une deuxième place dans sa catégorie lors de la course nocturne de deux heures. « J'ai tout de suite adoré la conduite dans l'obscurité avec la Porsche, même si c'était difficile à cause des nombreuses voitures de course plus rapides issues des autres catégories », explique Ekaterina Lüscher.

Elle attend avec impatience de relever le nouveau défi qui l'attend au sein du groupe GT4 Clubsport. « Mes attentes sont grandes, mais je vais d'abord me concentrer sur moi et apprendre le plus possible », explique la nouvelle pilote du programme de promotion des jeunes talents, qui aimerait bien passer à la GT3 Cup en 2025 avec la Porsche 911 GT3 Cup actuelle. Sur le plan professionnel, Ekaterina est actuellement en deuxième année d'apprentissage d'une formation commerciale dans le domaine du sport. Elle utilise ainsi directement les connaissances commerciales qu'elle acquiert pour sa carrière dans le sport automobile : avec son équipe, Ekaterina Lüscher s'occupe elle-même de tous les aspects de son engagement dans la course automobile. « Je suis également responsable à 100 % de mes partenaires de sponsoring, c'est un sujet dont je m'occupe au quotidien, tout comme la gestion durable de mes réseaux sociaux - je veux m'investir au maximum dans tous les aspects importants ! »

Ekaterina Lüscher - Portrait

Anniversaire : 11 janvier 2007

Nationalité : Suisse

Lieu de résidence/d'origine : Aarau

Taille : 165 cm

Poids : 60 kg

Profession : apprentissage commercial dans le domaine du sport

Loisirs : athlétisme, natation, ballet, danse contemporaine et jazz

Langues : allemand, anglais, italien, russe

**MEDIA
ENQUIRIES**



Sandro Kälin

Head of Communications Porsche Schweiz AG

+41 41 487 91 16

sandro.kaelin@porsche.ch

Link Collection

Link to this article

https://newsroom.porsche.com/fr_CH/2024/motorsports/ekaterina-luescher-pilote-junior-porsche-sports-cup-suisse-35702.html

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/0e4ff5e4-874c-4fd2-8af0-3d1de77cc605.zip>